

KIM

Polsek Sandubaya Kawal Pengamanan Pelantikan Pengurus Magabudhi Provinsi NTB.

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Jun 11, 2022 - 17:34



Mataram NTB - Kegiatan pelantikan pengurus daerah Magabudhi provinsi Nusa Tenggara Barat, pengurus cabang Magabudhi Kabupaten Lombok barat, pengurus cabang Magabudhi Kabupaten Lombok Utara dan pengurus cabang Magabudhi Kota Mataram periode tahun 2022-2027 mendapat prioritas pengamanan dari Polsek Sandubaya bertempat di wisma Sangha Theravada Indonesia Mataram Jalan Khairil Anwar, kelurahan Cakra timur, kecamatan Cakranegara kota Mataram. Sabtu, (11/06).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Bhiku Attaseno, Ketua Umum PP Magabudhi Romo Darma Nandi Chandra, Pambinmas Kementerian Wgama Provinsi NTB Aryadi Satyawira SH, Sekertaris Magabudhi NTB Nasib SH dan para Romo dan pandita sekitar 50 orang.

Acara diawali dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya dan hymne Magabudhi kemudian dilanjutkan dengan laporan ketua panitia yang intinya terimakasih saya ucapkan kepada semua pengurus cabang dan pengurus daerah yang akan dikukuhkan dan pelantikan magabudhi yang akan langsung di kukuhkan oleh pengurus pusat dan selanjutnya dilakukan penandatanganan berita acara pengukuhan dan pemberian SK. Kiranya bagi rekan-rekan Romo yang dilantik untuk selalu bekerja keras untuk umat.

Sambutan Pambinmas Budha Kementerian Agama Provinsi NTB menyambut baik kegiatan pelantikan magabudi Provinsi NTB, Lombok barat Lombok Utara dan Kota Mataram semoga selalu memberikan sumbangsih kepada agama Buddha. Apa yang menjadi tugas dan kewajiban magabudi nantinya akan membuat support program yang menyentuh kepada umat dan bisa direalisasikan dan dipertanggungjawabkan tugas yang telah diemban dan apabila telah menjalankan semua program diharapkan program-program tersebut langsung menyentuh kepada umat.

Sebagai Pambinmas Budha saya berharap agar kita selalu menjaga toleransi dan kondusivitas demi tercapainya moderasi beragama, ucapnya.

Pembacaan surat keputusan pelantikan dan pengukuhan Magabudhi provinsi NTB, Kota Mataram, kabupaten Lombok barat dan kabupaten Lombok Utara periode tahun 2022-2027 oleh Ketua umum PP Magabudhi yakni Ketua pengurus daerah provinsi NTB dipimpin oleh Pandita muda Ir. Sudiantono, Ketua cabang pengurus kota Mataram dipimpin oleh Pandita muda Sudiarto S.Pd, Ketua cabang pengurus kabupaten Lombok barat dipimpin oleh Pandita muda Sukian dan Ketua cabang pengurus kabupaten Lombok Utara dipimpin oleh Pandita muda DRS. Rusdiyanto. MSi.

Selanjutnya mengucapkan janji bagi pengurus daerah dan cabang majlis agama Buddha terawada Indonesia yang terpilih untuk selalu melayani umat Buddha dengan tulus dan ikhlas.

Selanjutnya Ketua umum PP Magabudhi berpesan kepada pengurus daerah maupun pengurus cabang untuk selalu tabah dalam melaksanakan dan mengemban tugas dan tanggung jawabnya karena di dalam pengabdian tentu tidak tertutup dengan adanya kritikan dan cobaan. Sesulit apapun tugas yang kita emban kita harus tetap mengacu kepada etika Pandita. Janji yang telah kita

ucapkan merupakan komitmen yang harus kita tepati demi kemajuan umat Buddha dan Nusa bangsa. Selamat saya ucapkan kepada para pengurus semoga berdampak demi kemajuan umat Buddha.

Dalam sambutannya Bhiku Attaseno mengatakan bahwa kita sama-sama mengabdikan karena kita sebagai tokoh agama selalu mengutamakan pengabdian, karena dalam pengabdian tentunya banyak hambatan yang akan kita lalui. Saya berpesan kepada Romo dan pandita yang terpilih untuk tidak mudah patah semangat dan hendaknya semua hambatan dihadapi dengan sabar dan tulus. Jadilah panutan bagi masyarakat khususnya umat Buddha dengan berkata yang sopan dan berperilaku yang sopan, ujanya.

Pengamanan dilakukan oleh Unit Patroli Sabhara dan Unit Intelkam Polsek Sandubaya yang melibatkan 8 personel, diakhiri kegiatan pemberkatan pengurus daerah dan cabang yang terpilih oleh Bhiku Attaseno serta penandatanganan berita acara pelantikan kemudian foto bersama, untuk keseluruhan kegiatan berjalan aman dan kondusif, tutur Aiptu Dewa Adi Mahardika yang memimpin pengamanan tersebut.(Adb)